

Golflegende: Abschlag von der Burg



THOMAS BAUER

MurnockerIn
thomas.bauer@kronenzeitung.at

- Nebenschauplatz für die „Murhof Legends“
- Lokalmatador Markus Brier inspizierte auf Rabenstein auch die große Japan-Ausstellung

CASTLE SHOT Große Namen – unter anderem Major-Sieger **Paul Lawrie** (British Open 1999), Ryder-Cup-Sieger **Thomas Levet**,

Dauerbrenner **Barry Lane** – stehen vom 27. bis 29. September im Golfclub Murhof im Norden von Graz bei den „Murhof Legends“ am

Start. Auch das Rahmenprogramm zum Golfspektakel hat es in sich. Gemeinsam mit Organisationschef **Gerald Stangl** hat sich Lokalmatador **Markus Brier** im Rahmen der „Legends“ etwas Besonderes einfallen lassen: „Wenige Kilometer vom Murhof entfernt werde ich gemeinsam mit ein paar Kollegen einen ‚Castle Shot‘ von der Burg Rabenstein abfeuern. Dass es die Möglichkeit gibt, auf einer Burg Golf zu spielen, habe ich mir auch nicht gedacht – aber diese einmalige Chance werden wir natürlich sehr gerne wahrnehmen.“

Brier hat sich mit dem Burgherren-Paar **Jürgen und Silvia Unterrainer** dafür nicht nur den ungewöhnlich-spektakulären Abschlag angesehen, sondern auch eine Spezialführung durch das Japanium, die Japan-Ausstellung, die freitags, samstags und sonntags noch bis 27. Oktober geöffnet ist, erhalten. Seine Assoziation: „Also zwischen einem Samuraischwert und einem Driver ist gar nicht viel Unterschied ...“



Die Burg Rabenstein (rechts das Burgherren-Paar Jürgen und Silvia Unterrainer mit Markus Brier) wird schon bald Golf-schauplatz ...



Foto: siegmund. DER KOMMUNIKATOR



Foto: GEPA Pictures/Hans Oberländer

Auf zum Kirtag!
Die Oberlander-Graz nehmen Jahr für Jahr beim Aufsteirern im Grazer Landhaushof Aufstellung. ☺

Die Oberlander beim Aufsteirern

- Traditioneller Festkirtag im Grazer Landhaushof
- Verein hat 125.000 Euro an Spenden gesammelt

BENEFIZ Tradition wird bei den Oberlandlern bekanntlich groß geschrieben. Kein Wunder also, dass die Graz-Abordnung – gegründet 1883 – unter der Leitung von Großbauer **Michael Kohlroser** schon seit ein paar Jahren am Aufsteirern-Termin festhält und zum Kirtag in den Grazer Landhaushof lädt.

Die gute Nachricht: Jahr für Jahr sammeln die Oberlander rund

125.000 Euro für den guten Zweck. Die schlechte Nachricht: „Steirerinnen und Steirer sind nach wie vor auf Hilfe angewiesen“, sagt Uhrenexperte **Klaus Weikhard**, der als Zoagabauer für die zweite große Einnahmequelle, den Oberlanderball, verantwortlich zeichnet.

Den Kirtag organisiert am Samstag (von 10 bis 21 Uhr) und am Sonntag (10 bis 19 Uhr) übrigens **Philipp „Tandler“ Gady**. Serviert werden werden immer steirische Kulinarik und ganz viel Musik.



Foto: Oberlander